
◆

(仮称)LOGI'Q綾灘噺築工事について

令和5年3月9日の説明会に参加された方よりご要望がございました為、

令和5年3月9日に開催致しました説明会の議事録(要旨)を説明会に参加され

た方々へお届けします。

尚、ご発言された方のお名前は控えさせて頂いておりますので､宜しくお願い申

し上げます。

株式会社トーワ綜合システム

TEL:03-6453-8600

担当：近藤、小澤



令和5年3月30日

(仮称)LOGI'Q綾瀬新築工事／説明会記録（要旨）

◇日時：令和5年3月9日（木） 18時30分開始

◇場所：早川自治会館(綾瀬市早川2934－6）

◇事業者：東急不動産／大原

（敬称略）大日本土木／前田、下坂

加賀田組／石山、西山

CM] (コンストラクションマネージメントジヤパン)/島田

トーワ綜合システム／近藤、小澤

◇住民側参加者：23名

■事業者側自己紹介

■新築計画、工事概要説明

■質疑応答（敬称略）

【○：近隣住民 →：事業者側】

○日曜・祝日は工事を行うのか。

→祝日は作業を行う。 （トーワ綜合システム）

○家屋調査は事前に行うのか。

→今回は計画建物が道路から20m程離れている。また、掘削がほとんど無い為、家屋に損傷を与える

リスクは低いと考える。ご要望があれば、検討し対応させて頂く。 （施工者）

○]:COMに加入しているが、電波障害は大丈夫か。

→電波障害については専門業者にて事前調査を行っている。 （東急不動産）

→ケーブルテレビは基本的に電波障害の影響は無い。 （トーワ綜合システム）

○稼働後の営業時間や作業車両数などが載っていない。

→現在テナントについては未定となり、決定後、改めてお伝えさせて頂く。 （東急不動産）

○24時間稼働するのか。

→24時間稼働も踏まえて検討している。 （東急不動産）

○北側を工事の車両動線としているが、スマートインターができてから渋滞事情が懸念されている為、

西側を使用しないのか。また、近隣の物流センターが高さ30m未満の中、本計画はかなり大きい建

築物となっている。事業規模はどれくらいなのか。

→まだ契約中の為、未定である。設計については表記の通りである。 （東急不動産）



●

○本日市役所の職員は参加しているのか。

→本日の説明会には参加していない。

綾瀬市の関係部署へ事前に説明会等の相談は行っている。 （トーワ綜合システム）

○家屋調査は必要に応じてとの記戯があるが、誰が判断するのか。

また、振動の範囲はどの程度か。

→施工側で判断し、必要に応じて対応する。明確な振動の範囲は測定できないが、影響があると判断し

た場所へ声掛けさせて頂き、家屋調査を実施する場合は着工前に対応する。 （施工者）

○発牛十はシートなどで養生されるのか。また、常に運び出されるのか。

→基本的に発生±は外に運び出す。基礎に使うものなどはシートで震生する。 （施工者）

○2階建ての事務所を家の前ではなく、もっと北側へ移設して欲しい。

→工事の関係上、資料記載の場所とさせて頂いているが、少しでも北側へ移せるよう調整する。 （施工

者）

○計画地北側にある会社で網密機械を取り扱っており、工事の振動で仕事に支障が出ると困る。

→振動で一番大きい影響が出るのは杭工事となるが、周辺へ配慮し作業させて頂く。

現在の工事で実際に影響が出ている力確認したい。 （施工者）

○少なからず影響は出ているが、詳細な測定については費用が発生する為実施していない。

今後の新築工事では測定が必要になると考えている。

→工事着工前に一度お伺いさせて頂く。 （トーワ綜合システム）

○現在の工事でも振動による迷惑を受けている。渋滞を回避する為の迂回路として住宅側の道路を使用

されるのではないかと考えるも

→運用後の使用道路についてのご要望はテナント決定後に申し伝える。 （トーワ綜合システム）

○工事中、道路の分岐点にもガードマンを配置するなどして対応して欲しい。

→ご要望として承る。 （トーワ綜合システム）

○住宅地で近くに学校もあるのに何故この土地を選定した力伺いたい。

→北側の工業地域に隣接していること、スマートインターからのアクセスなど、事業者として総合的に

判断した結果となる。運用後の雇用対策なども含めて綾瀬市と計画について調整を行っている。 （ト

ーワ綜合システム）

○綾瀬市は本計画を認めているということか。

→綾瀬市の地区計画の条例では、この土地に関して住宅は建てられず、工場・倉庫に限定されている。

(CM])

○綾瀬市の職員が来ていると思っていた為、本日の説明会の位置付けが分からない。

→本日の説明会は、綾瀬市開発行為に関する指導要綱に基づき、開催しているものである。 （トーワ綜

合システム）

○本日の説明会の内容を市役所へ報告するのか。

→説明会の内容は綾瀬市へ報告する。 （トーワ綜合システム）

○本日説明会を開いただけで建築を進められても困る。



七

●

→本日の内容を踏まえて、次回の説明会開催については事業者側で検討させて頂く。 （トーワ綜合シス

テム）

○資料配布の範囲が狭いのではないか。

→飼料の配布範囲については、綾瀬市の要綱に基づき決めている。今回は要綱の範囲外の一部にも資料

を配布させて頂いている。 （トーワ綜合システム）

○工事ありきの話をしているが、計画中止を要望する。

→ご要望として承る。 （トーワ綜合システム）

○要綱に基づくのであれば、本日の内容を綾瀬市の市長に報告しなければいけないのではないか。

→説明報告として綾瀬市へ報告する義務がある。 （トーワ綜合システム）

○計画に反対している住民を把握する為、綾瀬市へアンケート調査を実施するよう伝えて欲しい。

我々は税金を払って土地を購入している為、綾瀬市が実施するべきである。

→綾瀬市の職員ではない為、事業者側ではできないが、内容は綾瀬市へ申し伝える。 （トーワ綜合シス

テム）

○綾瀬市の担当は都市計画課か。

→近隣説明に関してやり取りしているのは、都市計画課となる。 （トーワ綜合システム）

○うちは日影の影湾を受けるが、これは良いのか。

→本計画は綾瀬市の要綱、建築基準法に基づいて計画している。

日影についてはご理解頂きたい。 (CM]・トーワ綜合システム）

○いろいろな計画を見てきたが、この計画は納得ができない。

説明会の次回開催を検討して頂きたい。

→綾瀬市の要綱上の説明会としてはこれで終了とさせて頂くが、ご要望内容を踏まえて、再度の説明会

開催について事業者側で検討させて頂く。 （トーワ綜合システム）

○半年程前に綾瀬市主催の説明会があったが、周知範囲が狭かった為、意見が集まらなかった。

今回の計画では周知範囲を広げ、土日で説明会を開催して欲しい。

→周知範囲、土日での説明会開催については事業者側で検討させて頂く。 （トーワ綜合システム）

○綾瀬市はこの開発で環境保全を掲げているが、騒音が発生している為、全く守られていないことにな

る。

○事業主の東急不動産は本日の意見を本社へ報告して頂きたい。

→持ち帰らせて頂く。 （東急不動産）

以上


